みなさんこんにちは!法学部法律学科3年の押山直樹です。

早速ですが私が所属している櫻井ゼミについて紹介していきたいと思います!



まず、我らが櫻井ゼミの櫻井先生の専攻・研究分野は法律人工知能、人工知能の応用に関する研究です。よって私たちはコンピューターを用いて法律や、法律人工知能について日々研究しています。いきなり法律人工知能と聞いても人工知能と法律ってどんな関係があるの?とほとんどの方が疑問を抱くと思います。

これは大まかに言ってしまうと条文を読み解いて要件や効果など条文のルールを学び、それをコンピューターに学ばせて、法律の人工知能を造ろう!というものなのです。

と説明されても少し難しいですよね。でも何も心配いりません!自分もそんな学生の一人 でしたので全く心配いらないです!

主な1年を通しての流れとしては、春学期に論理的な思考を身に付けるべく、とにかく判例などを読み込んでいきます。そして夏休みにおこなわれる夏合宿でそれまで培った文章力で作成した論文を発表します。秋学期からはなんと!!!人工知能を造ってくことに挑戦していきます。

現在櫻井ゼミはなんと30人以上のメンバーで構成されており、体育会系に所属している アスリートやサークル活動に精を出す者など本当に個性豊かなメンバーで活動しています。

授業以外でも、飲み会、夏合宿、ゼミ対抗球技大会などイベントが盛りだくさんとなっています。大学生活を充実させるために、ゼミは無くてはならないものです。我らが櫻井先生は穏やかで優しく、時に厳しくと私たちゼミ生を導いてくれるお父さんのような存在であり、私たちゼミ生にとって非常に頼りになる先生です。ぜひみなさんも櫻井先生と一緒にゼミ

## 活動をしてみませんか?最高の経験があなたを待っています!



ゼミ合宿にて! 最高の夏の思い出が できました!!!



飲み会にて! 我らが櫻井先生はお 酒が本当に強いです。